

Fleury, le 14 janvier 2025

Depuis plusieurs mois, les surveillants pénitentiaires du Bâtiment D5 doivent faire face à des conditions de travail insupportables.

Un détenu défèque et urine sur le plancher de sa cellule de manière répétée. **Mécontent ou fou ???** Cet individu a décidé de nous montrer sa façon de penser en déféquant et en lançant ses excréments. Ce « *malade* » insuffisamment soulagé, poursuit sa démonstration de colère en se penchant pour ramasser le fruit de son labeur avec ses mains, avant de lancer le tout aux surveillants.

Le sol est jonché d'un mélange de matières fécales et d'urine, rendant l'air irrespirable et l'environnement insalubre.

Malgré les nombreux signalements effectués auprès de l'unité sanitaire, aucune mesure n'a été prise pour remédier à cette situation. Les surveillants pénitentiaires sont contraints de travailler dans des conditions dégradantes, mettant en péril leur santé et leur bien-être. De plus, ce dernier semble inspirer d'autres détenus par ces méthodes.

IL EST URGENT QUE DES ACTIONS SOIENT ENTREPRISES POUR AMÉLIORER LES CONDITIONS DE TRAVAIL DES SURVEILLANTS PÉNITENTIAIRES ET GARANTIR UN ENVIRONNEMENT DE TRAVAIL SAIN ET SÉCURISÉ.



Le bureau local UFAP UNSa Justice **RAPPEL** que les surveillants pénitentiaires ont des rôles et des responsabilités très différentes de celles des professionnels de la santé. Leur mission principale est d'assurer la sécurité, l'ordre et la discipline au sein des établissements pénitentiaires. Il est crucial que des professionnels de la santé qualifiés soient disponibles pour prendre en charge les besoins médicaux et psychologiques des détenus.

Le bureau local UFAP UNSa Justice salue tous les personnels qui ont su faire preuve de professionnalisme face à l'acharnement de cet individu.

Le bureau local UFAP UNSa Justice exige que ce détenu bénéficie d'un traitement et d'une prise en charge adaptés pour lui permettre de retrouver la raison. Une approche multidisciplinaire, combinant sécurité et soins, est essentielle pour un fonctionnement humain et efficace des institutions pénitentiaires.

Le bureau local